



Paris, le 26 mars 2010

Communiqué

Marisol Touraine

Secrétaire nationale à la santé et à la sécurité sociale

Sidaction 2010

Le sidaction 2010 est l'occasion pour le Parti socialiste de rappeler sa volonté d'une forte mobilisation collective face au Sida. Contrairement au sentiment général, l'épidémie est loin d'être enrayée dans notre pays et dans le monde. En France, 130.000 personnes environ vivent avec le sida et 20 nouvelles contaminations ont lieu chaque mois.

Les socialistes appellent à lutter contre le sentiment de banalisation de cette maladie et soutiennent en particulier les efforts du milieu associatif, en matière de prévention et de prise en charge du virus. Ils réaffirment la nécessité d'un engagement public et financier massif pour lutter contre cette pandémie, qui reste, malgré les progrès thérapeutiques, un enjeu majeur de santé publique.